Cont rapor tada

El Telegrama

Director general: J. M. Tortos

Redacción y Deporte: Blasco de Avellaneda, Sergio Gálvez, Victoria Margullón, Daniel Soli Diseño, Salvador R. Berenguer y Maquetación Virginia Santamaría, G. Samper Juan Luis Castillo

Telf. 952 691 443 Fax 952 67 01 48 Web www.eltelegrama.es E-mail redaccion@eltelegrama.es Dirección Pol. Ind. SEPES. C/. La Espiga, Nave A-8, 52006

Nueva actividad del Colegio de Abogados de Melilla

Los 'Menores en la Red' centran el debate de la Jornada de Derecho en la UNED

Por Blasco de Avellaneda

En la tarde de ayer se celebró en el aula 10 del Centro Asociado de la UNED en Melilla la jornada "Menores en la Red: Investigación de Actividades Delictivas". Un evento organizado por el Ilustre Colegio de Abogados de Melilla dentro de sus múltiples actividades formativas y de especialización en temas jurídicos y legislativos.

El ponente principal de la jornada fue Julian F. Millán Platero, policía experto en tecnología de la información, y más concretamente especialista en redes sociales; miembro del Grupo Primero de Protección del Menor de la Brigada de Delitos Tecnológicos de la Unidad de Delincuencia Económica y Fiscal (UDEF) de la Comisaría General de la Policía Judicial del Cuerpo Nacional de Policía.

La conferencia versó sobre los aspectos más importantes que realiza Millán Platero en la investigación de los delitos de menores y contra los menores en la red, como es el caso de las investigaciones contra la producción, distribución y consumo de pornografía infantil a través de Internet, tanto de productores como de las propias víctimas.

La charla se centró en las funciones que realiza su Unidad para responder a los retos que plantean las nuevas de mandas de delincuencia, así como la investigación y persecución de estos delitos nuevos y complejos de ámbito nacional e internacional a través de las redes sociales.

Para ellos, el Grupo cuenta con protocolos de colaboración con diferentes redes como Tuenti, Facebook o Netblog, así como con empresas distribuidoras como Game o Nintendo.



La Facultad de Enfermería de la UGR en Melilla organiza un concurso de mensajes contra el consumo de tabaco

Por El Telegrama

Hoy a las 14 hora, termina el plazo de presentación del I Concurso de mensajes de salud del Día Mundial Sin Tabaco que organiza la Facultad de Enfermerína de la UGR en Melilla, con los objetivos de fomentar la participación estudiantil en pro de una vida sin tabaco, motivar el abandono del hábito tabáquico y reducir el número de personas que se inician en la práctica de fumar.

El cartel con el mensaje de salud

elegido será premiado con 70 euros y certificado del premio. Los carteles serán expuestos con ocasión del Día Mundial del Tabaco. Todos los premios son gentileza de la Facultad de Enfermería de Melilla.

* El 31 de mayo de cada año es el día que la Organización Mundial de la Salud organiza el Día Mundial sin Tabaco, como un esfuerzo para recordarle a la humanidad el efecto dañino que el consumo de tabaco ocasiona a las personas y a la economía familiar.

La Cita

" Muchas personas incuban pensamientos. Nos tornamos miedosos y nerviosos por pequeñeces. Ahora llega el momento de darnos la orden: Tranquilízate y analiza qué te preocupa"

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La Encuesta ¿Qué le parecen las reformas que se están llevando a cabo desde el Gobierno?

Responda en www.eltelegrama.es

Maribel Pintos



El centro polivalente del Imserso cuenta con nueva dirección

Maribel Pintos Mota firmó ayer en el despacho del delegado del Gobierno y junto con la autoridad gubernativa en nuestra ciudad, Abdelmalik El Barkani, su contrato de nueva directora gerente del Centro Polivalente del IMSERSO para Personas Mayores.

En el acto ha estado presente también la directora provincial del IMSERSO, Isabel Quesada. La nueva directora de la Residencia de Mayores sita en Huerta de Salama ha accedido al puesto mediante el sistema de concurso público.

Maribel Pintos es enfermera adscrita a la Sanidad Pública desde hace 35 años.

A lo largo de su extensa carreprofesional ha ejercido en varia etapas en cargos de gestión

otros como supervisora de quirófanos en el Hospital Comarcal y también como supervisora de áreas hospitalarias y servicios centrales igualmente del Hospital Comarcal de Melilla.

Maribel Pintos, hasta ahora coordinadora de Enfermería del tro de Salud de Alfonso XIII, se incorporará a su nuevo puesto a r de junio.